



**Mi Universidad**

## **Bibliografía**

*Nombre del Alumno: Gumerindo Pérez Pérez.*

*Nombre del tema: Bibliografía .*

*Parcial : Modulo I.*

*Nombre de la Materia: Redacción Del Español.*

*Nombre del profesor: Teresa Trejo Pérez.*

*Nombre de la Licenciatura: Licenciatura En Trabajo Social Y Gestión Comunitaria .*

*Cuatrimestre: Primero.*

Me llamo Gumercindo Pérez Pérez nací el 21 de enero del 2005 , en el hospital regional de Pichucalco ,Chiapas .Hijo mayor del matrimonio de Adelina Pérez Garcia y Cupberto Pérez Ballina , aunque naci en Pichucalco estoy acentado en el registro civil de Ixtacomitan por lo que soy ixtacomiteco , los primeros meses de mi vida las pase en una comunidad de Ixtacomitan que se llama Jana primera , ahí viven la familia de mi mamá y como a los 2 meses de nacido mis papás se regresaron a la comunidad de Nicolas Bravo 2da Sección de donde es originario mi papá y donde radica casi toda su familia desde entonces y asta la fecha vivimos en dicha comunidad , como a los 4 o 5 meses de aver nacido muere mi abuelo paterno llamado Francisco Manuel Pérez Quevedo por cancer de higado asi que no conoci y lo unico que me dejo fue mi nombre ya que el lo decidio y le dijo a mi papá como me iba a poner , mi abuelo era una persona muy respetada en la comunidad ya que desde muy joven trabajo y se esforzó por hacer un patrimonio para su familia y gracias a dios y a su esfuerzo logro . Por otro lado mi abuela paterna la señora Julia Ballina Paris murió cuando yo tenia como 5 años asi que aunque la conoci y conviví con ella pues por mi edad de ese entonces me es muy difícil acordarme de ella , lo unico que recuerdo es que me trato siempre con mucho cariño . Soy el hijo mayor de su matrimonio ya que tengo un hermano menor llamado Emmanuel Pérez Pérez el es menor de la familia , tengo en total 4 hermanos 2 son mujeres y 2 son hombres de los cuales 2 son solo hijos de mi papá que tuvo con su ex esposa que tristemente ya no esta en este mundo la mayor de ellos se llama Juana Victoria Pérez Mayo ella estudio en Villahermosa , Tabasco en donde asta la actualidad vive , estudio y se graduó de la carrera de derecho penal por lo que actualmente trabaja en el tribunal superior de Tabasco donde ejerce como majistrada . Esta casada y tiene 2 hijos que son mayores que yo asi que no convivo mucho con ellos . después sigue mi hermano Gerardo perez mayo el estudio aquí en Pichucalco en la univercidad (unach) en donde se graduó de contador publico y durante mas de 12 años trabajo en el palacio municipal aunque actualmente no esta trabajando , el no esta casado y vive en Pichucalco. Despues de ellos sigue mi hermana Maria antonia Perez Garcia ella es solamente hija de mi mamá pero aun asi mi papá la quiere mucho ella se graduó como licenciada en administración de empresas ella estudio en la universidad salazar en donde se titulo por promedio ya que era muy aplicada en sus estudios , aunque actualmente esta casada con unos de mis primos por parte de mi papá el también estudió la misma carrera que mi hermana y gracias a eso trabaja en el hospital de reforma , y tienen una niña llamada Marjorie Pérez Pérez que es mi sobrina es un poco traviesa pero la quiero mucho y por ultimo esta mi hermano menor de hecho es mi unico hermano que es hijo de mis 2 padres al igual que yo el se llama Emmanuel Pérez Pérez y actualmente esta trabajando en Pichucalco ya que hace como un año y medio se fue de la casa por problemas con mi papá y desde entonces vive en casa de una de mis tias paternas aunque también esta estudiando el esta estudiando enfermeria y tambien esta en la uds . Esos mis hermanos y en cuanto a los papás de mi mamá pues puedo decir que ellos se separaron mucho antes de que yo naciera y solo convivi mas con mi abuela Nila Garcia Rodriguez pero tristemente ella murio en el 2022 por el covic un golpe duro emocionalmente para mi mamá y para mis hermanos al igual que para mi , de ella si tengo muchos recuerdos ya que desde pequeño me gustaba irme los fines de semana con mi tio materno a estar con ella . Por otro lado a mi abuelo

materno don Jacobo Pérez Solís no lo conozco bien ya que desde que se separó de mi abuela se fue a vivir a Teapa, Tabasco en donde se casó y tuvo a sus otros hijos que no conozco de hecho a él lo conocí cuando yo tenía 16 años y conviví con él muy pocas veces y pues ni hablar de mis otros tíos puesto que nunca los he visto ni convivido con ellos. Por otra parte a mis otros 2 tíos maternos sí he convivido mucho con ellos en especial con mi tío mayor Isaías Pérez García que vive en Jana primera al igual que la finada mi abuela él está casado y tiene 2 hijos que son como mis hermanos ya que pues desde pequeño me gustaba mucho ir a su casa a pasar los fines de semana, jugar con ellos y estar cerca de la finada mi abuela el mayor de ellos se llama Gerardo y tiene 21 años él prefirió trabajar y no seguir estudiando solo estudió hasta la secundaria y desde entonces está trabajando, luego está el bodeque así le decimos de cariño pero se llama Uriel y tiene 13 años tiene hasta el momento él está estudiando la secundaria y quiere seguir con sus estudios. Por otro lado mi tío materno el menor se llama Obet él vive en Zapata que es como una colonia perteneciente a Ixtacomitan, también está casado pero él no tiene hijos con él sí he convivido pero no mucho he sido más cercano con mi tío el mayor. Ahora por parte de mi papá tengo 4 tíos, el mayor de todos se llama Regulo Pérez Ballina él tiene como 70 años está casado y tiene 6 hijos de los cuales solo uno es mujer todos sus hijos están casados de hecho su segundo hijo es mi cuñado esposo de mi hermana materna solo está soltera mi prima que se llama Rocío, mi tío también vive en Nicolás Bravo al igual que 3 de sus hijos, que son mi primo Ember que está casado y tiene 3 niñas, mi primo Darbey que también está casado él solo tiene una niña y por último está Beto que también está casado él tiene 3 hijos, los otros 3 hijos de mi tío están en Pichucalco de los cuales solo mi primo Pancho esposo de mi hermana que es el que sube más seguido a ver al papá. De ahí sigue el finado mi tío Víctor Manuel el único de todos mis tíos que tiene una carrera universitaria él era químico pero desafortunadamente murió hace mucho tiempo cuando yo tenía como 7 años dejando solo a mi primo Víctor Manuel su único hijo él tenía 9 años cuando murió el papá pero gracias a Dios salió adelante junto con su mamá mi tía Petrona de hecho a él solo le falta un año para que termine su carrera, él está estudiando veterinaria. Y sigue también el finado mi tío Oscar él murió por la diabetes y al igual que el finado mi tío Víctor solo tuvo un hijo mi prima Gladis solo que cuando él murió ella ya estaba grande y hasta ya tenía 2 hijos. Por último está mi tía Beatriz ella está casada y al igual que mis otros 2 tíos solo tiene un hijo mi primo Javier Alejandro, de hecho solo mi papá y mi tío Regulo son los que tienen más hijos ya que los otros solo tuvieron uno. En cuanto a mí puedo decir que empecé mis estudios en una escuela conafe en donde estudié mi preescolar ahí tuve a mis primeros compañeros y amigos que son Laura Reres, Martha Rodríguez y mi hermano Emmanuel Pérez claro que en preescolar tuve más compañeros pero ellos son con los que más me hablaba, después de terminar mi preescolar siguió mi primaria y lo chistoso fue que solo me cambiaron de salón ya que conafe es una escuela comunitaria y en mi comunidad en esos entonces solo había 2 salones el más pequeño era para preescolar y el segundo daba desde primero hasta sexto de primaria así que durante mis 6 años de primaria estuve con mis mismos compañeros aunque al salón todos los años entraban nuevos compañeros entre comillas ya que aunque eran nuevos en el salón eran conocidos de la

comunidad ahí era muy difícil que entrara alguien desconocido a la pero si uvo 2 ocasiones en que entraron algunos nuevos copañeros la primera fue en tercero de primaria esa vez entro una amiga que se llama Mariela ya que sus papás se avian venido a vivir a la comunidad ellos antes vivian en una comunidad llamado San Antonio pero por cuestiones de trabajo de su papá se avian venido a vivir a la comunidad , La segunda vez fue en quinto año esa vez entraron 2 nuevos una se llama Sandi lbeth y su heramano menor Felix tambien ellos se vinieron a vivir a la comunidad por cuestiones de trabajo de sus papás durante mis años en la primaria siempre tuve buenas calificaciones y en sexto año fue a un concurso de conocimiento en donde quede en 3 lugar a nivel local de parte de conafe y gracias a eso me dieron una beca , la secundaria la iva a estudiar en pichucalco ya que no avia secundaria en mi comunidad pero gracias a que éramos 4 alumnos los padres solicitaron que se abriera una secundaria conafe y también gracias a que avia un salón que no se utilizaba se abrio una secundaria asi que de nuevo iva a estudiar en el mismo lugar con mis mismos compañeros y lo unico que cambió fue mi salon , el primer año solo avian 4 alumnos ese año fue un año un tanto facil ya que no era tan difícil la secundaria a demas que tenia a todos mis compañeros y amigos en el mismo lugar, por otro lado el segundo año ya eramos 5 alumnos y a diferencia del primer año de secundaria ese fue el mas difícil y no por la escuela si no por que en ese año a mi mamá le diagnosticaron cáncer de mama asi que fue un año muy difícil para mi familia gracias a dios y a los doctores ese año la operaron y todo salio bien solo que por los siguiente años y asta la actualidad nosotros la emos cuidado asi que desde la secundari aprendimos a cosinar , lavar y hacer los quehaceres de la casa ya que por su operación ella no lo podia hacer y no solo eso si no que tambien ella estuvo como 6 meses en Pichucalco por que estaba recién operada asi que mi hermano menor , mi papá y yo nos tuvimos que valer por nosotros mismos despues de seis meses se fua a seguir su tratamiento a Yucatan aya estuvo como un mes y de ahí si ya se regreso a la casa actualmente tiene casi 4 años de su operación y gracias a dios todo parece que esta bien con su salud , siguiendo con mis estudios en tercero de secundaria ya avian mas compañeros ya que eramos 8 ese fue mi último año en mi escuela después de 11 años asi que en resumen pase 12 años en la misma escuela y casi todos esos años con los mismos copañeros pero ese año fue mas diferente de todos no solo por ya no iva a seguir en esa escuela para el siguiente año si no por fue el año en que estaba lo del covic 19 asi que solo pase 6 meses en la escuela y al final terminamos nuestro ultimo siclo escolar desde casa . En cuanto la prepa pues , despues de salir de la secundaria conafe entre a estudiar mi prepa en el recién llegado conalep fui junto con mis copañero la primera generación que ingreso y egreso de esa escuela , ahí estudie la carrera tecnica de mantenimiento automotriz, pero todo fue en linea ya que en ese entonces estabamos en pandemia asi que mis 3 años de mi carrera técnica me las pase en linea haciendo mis tareas por plataforma como office y world asi como viendo conferencias , clases y llamadas en la plataforma de zoom . Al terminar mi prepa estube buscando una universidad en donde estudiar mi carrera pero avian dos problemas ya que en primer lugar no sabia que carrera estudiar asi que tenia que pensar eso muy bien y después de un tiempo me decidi por trabajo social ya que asi pobre ayudar a las personas que mas lo necesiten , antes de decidirme por trabajo social estube pensando

en estudiar enfermería pero no me convenció además de que mi hermano quería estudiar esa carrera, el segundo problema era encontrar una universidad en donde estudiar ya que hace como dos meses no sabía que la UDS existía pero una amiga de mi hermana estaba estudiando ahí y nos la recomendó así que fuimos a averiguar que tenía para ofrecernos al final de todo nos convenció y decidí entrar a estudiar ahí ya que entre otras cosas tiene una colegiatura accesible y está súper cerca de la casa en donde me quedo. En cuanto a mis gustos personales debo decir que me gusta mucho jugar fútbol en la primaria y secundaria era muy bueno jugando pero por lo de la pandemia dejé de jugar ya que casi nadie salía en ese tiempo actualmente tengo como 3 años que no juego fútbol así que ya no tengo la misma destreza que antes y ni hablar de mi resistencia, otra cosa que me gusta mucho hacer es montar caballo y como soy de rancho es algo que me gusta mucho, en cuanto a comida debo decir que soy muy fan de los adobos así como del mole, estofado, tamales, tacos y muchas otras cosas pero aunque me gusta mucho la comida no como la moronga aunque la familia de mi papá si la come creo que es una de las pocas cosas que no como. En cuanto a frutas mis favoritas son la piña, manzana, uvas, peras y mangos por el contrario las frutas que casi no como soy el melón y la papaya, como la mayoría de vegetales excepto el brocoli, acelga y la coliflor. En gustos musicales pues la verdad escucho de todo un poco pero soy fan de cantantes como Antonio Aguilar, Vicente Fernández, Julión Álvarez y de bandas como La MS, El Recodo y La Adictiva. Eso fue un poco de mi vida creo que no tengo nada más que agregar así que me despido.